

KLIMASCHUTZ LEICHT GEMACHT MIT DER REGIO-APP

Die Nutzung der App ermöglicht einen schnellen Überblick über die Handlungsspielräume im Bereich Klimaschutz. Insbesondere, wenn die Zeit in Gemeinden fehlt, intensive Recherchen zu betreiben, kann die Regio-App einen ersten Anhaltspunkt liefern.

FÜR
GEMEINDEN

FUNKTIONEN:

- Push-Nachrichten zu neuen Förderausschreibungen und Projekten
- Lernmodus für Mitarbeitende mit Klimawissen & Handlungsempfehlungen für eine grüne Gemeinde
- Swipe-Modus durch Infokarten mit Projekten, Zertifizierungen, Förderungen und vieles mehr im Bereich Klimaschutz und Klimawandelanpassung

**KOSTEN-
LOS**

**JETZT
DOWNLOADEN**

PLAYSTORE



APPSTORE



MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION